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第 44回放送フォーラムアンケートのまとめ         2011．11．25 事務局

計 12通（参加者 79名）

●この集会をどこでお知りになりましたか

１．放送を語る会や協賛団体からの連絡 ６

２．友人、知人からの紹介  ３

３．インターネット、各種メーリングリストなどの情報 ３

４．新聞、雑誌からの情報 １

５．その他

●本日の集会の内容についてのご感想、ご意見

・福島原発事故に対するいろいろな視点で意見が聞けて勉強になりました

・テレビ業界内外の話を聞く機会は少ないので大変勉強になった

・大変よかった。金平さんが「あそこまで」正直に話すとは思っていなかった

・金平さんの話がこれだけまとまって聞けた、またとない機会だった。今まで向き合っ

てこなかったことに対する強い問題提起であり、どこまで私たちが向き合えるかが問

われることになる。金平さんの話から今後どのように向き合っていくかに対するヒン

ト・アイデアをいただいたと思います。有難うございました

・ゆがんだ現代社会（日本・米）について、認識を共有でき役立ちました。金平氏はバ

ランスのとれた「知の具現者」として、日本の知性の基点に位置づけられる人と思い

ました

・彼の言ったことは明快で、その通りだと思う。3.11 以来、真の報道をチェックしよう

と心掛けたが、どれが本当の報道かわからなかった。とりあえずＮＨＫ、民放ではテ

レビ朝日に絞ったが、難しい選択だった

・うすうす感じていたが「原子力ムラペンタゴン」の解説は判りやすかった

・お話を聞いて何でこうなったか考えてみた。やはり日本の体質にある。60 年強一党独

裁・世襲でやってきたところにあると思えた。この国が、どれほども国民の命など尊

んでいるとは思えない。第二自民党であっても、政権交代を続けさせていく必要を感

じた。ちゃんとした倫理を確認しあえるネットワーク化を進めてほしい。そこに市民

が参加できるといいのでは

・民間放送における報道の位置づけ、環境が確実に悪くなっていくなか、どう折り合い

をつけるのか、きっと難しいのではないか。キー局とローカル局との報じるべき内容

の差など、今日本のテレビ局の体系にもある種、限界が来ているのかと思います。許

認可事業者という根本問題も、一度見直す機会になりませんかね・・・

・今まで体験したことのない未曾有の事故、3.11以前の発言や著作はそれはそれとして、

3.11 以降、実際のテレビ局で報道のあり方などについての論議はあったのでしょう
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か？具体的にＴＢＳでは、検討、学習、検証など変化はあったのでしょうか？取り返

しのつかないことがあったので、どうしたらよいか私自身も問い続けたい

・電力会社は大スポンサーではないか。それとの関係性はどうなったのでしょうか？

●今後の「放送を語る会」の企画や運営についてのご要望、ご提案

・大マスコミ、テレビに登場しえないジャーナリストの講演会

・インターネット、ユーチューブの写真・映像が見られなくて残念でした

・席の配置を考えてください。映写機（プロジェクター）の後に座らせるな！！非常識

だ！！金平氏の話が素晴らしかっただけに残念だ！！放送を考える会だからスクリー

ンの扱い方はプロでは？

・放送人だった方が運営されているわけで、マイクのことなどもう少し配慮されては？

Ustreamの中継などもどうですか？


